

# Schulpreis geht an Theater-AG

## Grymmi wird bei Schulfest des Gymnasiums verliehen – Viele Nominierungen

MENGEN (vr) - Die Theater-AG des Gymnasiums Mengen ist beim Schulfest am Dienstagmorgen mit dem Schulpreis Grymmi ausgezeichnet worden. Dieses Jahr gibt es noch ein großes Fest: Das Gymnasium feiert im Herbst sein 200-jähriges Bestehen. Zum zweiten Mal wurde der Grymmi verliehen – eine Plastik voller Leichtigkeit und Schwung von Fabian Schedel.

Dieser Preis wurde 2015 zum ersten Mal ausgelobt, um Menschen für ihre besondere Leistung am Gymnasium zu ehren. Die Theater-AG gewann den Grymmi, den Preis nahm Gizem Abaci, die in der Aufführung „Alice im Wunderland“ die Rolle der liebrenden Königin spielte, entgegen. Nominiert waren weitere fünf Menschen oder Teams. Alle wurden aufgerufen und den Gästen vorgestellt.

Der Kunstlehrer Peter Reiniger und die Schüler, die im Projekt zum

Entwurf einer Skulptur zum 50-jährigen Bestehen der Städtepartnerschaft Boulay-Mengen mitgearbeitet hatten, wurde als Erster aufgerufen. Bürgermeister Bubeck lobte das erfolgreiche Projekt und den Entwurf der Skulptur der Schülerinnen Lea Gewandt und Nadine Pusch. Die Skulptur soll in Boulay aufgestellt werden.

Auch der Förderverein wurde für den Grymmi nominiert, Schulleiter Stefan Bien sagte, „dass die Mitglieder ein hohes Engagement für die Schule bringen“. Andere Schüler schlugen das Putzteam vor, deshalb wurde Melitta Rapp aufgerufen. In der Begründung steht, dass diese Arbeit „viel Kraft, Zeit und Energie kostet“, so Bien. „Ich finde es schön, dass die Schüler realisieren, dass täglich jemand kommt, um alles wieder in Ordnung zu bringen, wenn der Schultag vorbei ist“, ergänzte der Schulleiter. Auch Sekretärin Michael-

la Rapp wurde nominiert. Sie sei die Erste Hilfe in allen Fällen. Und Rapp habe tatsächlich auch immer eine Lösung parat.

Die Buddys, Eva Prochnow und Julia Rometsch, wurden für ihr Enga-

gement nominiert. Buddys sind Neuntklässler, die sich um die neuen Fünftklässler kümmern und sie in den Schulalltag einführen. Zu den Nominierten zählte auch die Presse-AG.

## Lehrer werden verabschiedet

Zum Schulfest gehören auch die Verabschiedungen von Lehrern und Referendaren. Lehrer **Dieter Mross**, der seit 1979 am Gymnasium war, ist im Laufe des Jahres in Ruhestand gegangen, Lehrer **Peter Danner**, der seit 1981 da war, geht heute in Ruhestand. Pfarrerin **Ines Fischer** hat die Stelle gewechselt. **Melanie Müller-Amrein** ist im Mutterschutz. Der Geschichtslehrer **Frank Reichenbach**, der von Riedlingen gekommen ist, um auszuhelfen, kehrt zurück. Die

Referendare **Constanze Lorentz** und **Michael Krumb** treten im neuen Schuljahr ihre Stellen in Ehingen und Schorndorf an. Fördervereinsvorsitzender **Anton Heim** verabschiedete **Barbara Kloidt**, die sechs Jahre lang Schriftführerin war und die Öffentlichkeitsarbeit gemacht hat und das Gründungsmitglied **Volker Steinhart**, der 20 Jahre im Beirat war. Auch überreichte er Gründungsmitglied **Peter Danner** ein Geschenk zum Ruhestand. (vr)



Die Theater-AG nimmt den Grymmi in Empfang. Die Nominierten erhalten ebenfalls Preise.

FOTOS: VERA ROMEU



Der Fördervereinsvorsitzende Anton Heim (Mitte) verabschiedet die Lehrer Volker Steinhart und Barbara Kloidt.